



■ MAÑANA EN LA HOSPEDERÍA FONSECA

La Universidad homenajea al profesor M. Yehia El-Mir con un simposio internacional

R.D.L.

Profesores, compañeros y discípulos del investigador M. Yehia El-Mir rendirán mañana un homenaje a este profesor de la Facultad de Farmacia de origen libanés que falleció hace poco más de un año de forma repentina.

A través del "International Symposium on the Role of Metabolism and Oxidative Stress in Cell Differentiation", organizado por el profesor de la Universidad de Salamanca Juan Pedro Bolaños y el investigador del Instituto Cajal Carlos Vicario-Abejón, la comunidad científica recordará la figura de Yehia El-Mir y hará entrega a su viuda y a su hija

mayor de una placa conmemorativa y del diploma concedido al profesor a título póstumo por la Sociedad Española de Nefrología.

Además de contar con la participación de la vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, y del decano de la Facultad de Farmacia, Julián Rivas, el simposio atraerá a expertos procedentes de Francia y Holanda, así como a numerosos expertos de la Universidad de Salamanca con los que M. Yehia El-Mir colaboró en sus investigaciones de Bioquímica.

El simposio tendrá lugar a partir de las 9:00 horas en la sala menor de la Hospedería Fonseca.